

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 4. Juli 2014

Panama fährt ins Kino



Im Juni sind wir mit unseren 5 und 6 jährigen Kindern voller Vorfreude auf den Film „ Das magische Haus“ mit dem Bus nach Seligenstadt ins Kino gefahren.

Nach einem kleinen Marsch durch Seligenstadt erreichten wir den „ Turmpalast“.

Das Kino war für den Vormittag für uns reserviert und so hatten wir freie Platzwahl. Dann ging auch schon das Licht aus, und alle Kinder schauten gespannt zur Leinwand. Popcorn durfte natürlich auch nicht fehlen.

Uns erwarteten lustige, spannende und aufregende 90 Minuten.

Nach dem Film gab es noch eine Trinkpause und wir hatten die Möglichkeit über die gesehenen Ereignisse zu sprechen. Mit der Rückfahrt nach Panama endete ein schöner Kinovormittag.

Wir bedanken uns bei Herr Schlosser vom Turmpalast, der für uns eine Sondervorstellung gegeben hat.